

令和5年9月定例会

福井県議会だより

第42号



📷 「溪流の里」(美浜町)

審議の様子はYouTubeをご覧ください▶



令和5年9月定例会の結果概要

9月定例会は、9月4日から9月29日までの26日間開催されました。知事から提出された令和5年度福井県一般会計補正予算(第2号)など、計17件の議案が可決されました。また、閉会日に提出された教育委員会委員任命同意を含む人事関係の議案3件についても可決されました。今定例会では、半年後に控えた北陸新幹線の金沢・敦賀間開業に向けた県の対応などについて、活発な議論が行われました。

議決の状況 ※会派ごとの賛否の状況はホームページでご覧になれます。

【知事提出議案】

○可決された議案

令和5年度福井県一般会計補正予算(第2号)
 令和5年度福井県用品等集中管理事業特別会計補正予算(第1号)
 令和5年度福井県港湾整備事業特別会計補正予算(第2号)
 福井県児童・女性相談所および福井県嶺南振興局敦賀児童相談所の設置に関する条例の制定について
 福井県認定こども園の認定の要件に関する条例の一部改正について
 旅館業法施行条例および福井県手数料徴収条例の一部改正について
 福井県立学校設置条例の一部改正について
 福井県地方警察職員定数条例の一部改正について
 県有財産の取得について(3件)
 道路改良工事請負契約の締結について(3件)
 港湾機能施設整備工事請負契約の締結について
 武生商工高校新体育館(仮称)建築工事請負契約の締結について
 武生商工高校新商業棟(仮称)建築工事請負契約の締結について
 令和4年度福井県歳入歳出決算の認定について
 令和4年度公営企業会計における剰余金の処分および決算の認定について

○同意された議案

福井県教育委員会委員任命の同意について
 福井県人事委員会委員選任の同意について
 福井県公安委員会委員選任の同意について

常任委員会県外視察・海外派遣

県議会では、各常任委員会が所管する県政の諸課題について調査・研究するため、県内外の視察を行い、議案審査や政策立案等に活用しています。また、8月には西本正俊議長をはじめとする議員団5名をブラジル サンパウロ州において開催されたブラジル福井村入植60周年記念式典に派遣しました。今回はその視察・派遣の様子をご紹介します。

【総務教育常任委員会】

7月25日(火)に佐賀県武雄市を訪問し、武雄温泉駅の構内と駅前広場等を視察した後、武雄市役所にて西九州新幹線駅周辺整備事業とICT教育について話を伺いました。

26日(水)は広島県を訪問し、不登校等児童生徒への支援の取組について広島県教育委員会より話を伺いました。



【厚生常任委員会】

7月25日(火)に静岡市役所を訪問し、脱炭素の実現に向け、経済・社会・環境の好循環を生みだすことを目的としたリーディングプロジェクトについて話を伺いました。

26日(水)は、大阪府庁を訪問し、フレイルチェックの取組を伺った後、津波・高潮ステーションを訪問し、地震・津波災害に備えた住民向けの情報発信や啓発の手法等について調査しました。



【産業常任委員会】

7月25日(火)に一般社団法人 埼玉県物産観光協会を訪問し、物産販売促進と観光振興の取組について説明を伺った後、JR大宮駅を現地視察しました。次に、東京都内のアンテナショップ「ふくい南青山291」を視察しました。

26日(水)は、長野県議会を訪問し、北陸新幹線延伸に向けた観光誘客の取組、移住定住施策について説明を伺いました。



【土木警察常任委員会】

8月22日(火)に石川県の加賀建設株式会社を訪問し、スキップフロアを採用した社屋を見学した後、建設産業の担い手確保・育成への取組について話を伺いました。

次に、石川県庁でサイバー犯罪への対策等について説明を受けました。

23日(水)は、新潟県庁で新潟港の港湾脱炭素化推進計画や基地港湾指定に関する説明を伺った後、新潟東港を視察しました。



【ブラジル訪問】

西本正俊議長を団長とする5名の議員団(畑孝幸議員、小堀友廣議員、西本恵一議員、兼井大議員)が8月4日(金)からブラジルを訪問し、ブラジル福井村入植60周年記念式典に出席しました。

式典では西本議長が祝辞を述べ、記念植樹や記念祝賀会が行われました。また、現地の和太鼓クラブ「飛翔」の演奏、コロナ・ピニャール日本語モデル校の生徒たちによる合唱などが披露されました。

このほか、一行はサンパウロ州議会やサンパウロ市議会、在サンパウロ日本国総領事館、アルジャ市などを訪問し、意見交換を行うとともに現地の方との交流を深めました。



常任委員会視察、海外派遣
 ともに議会HPで紹介して
 いますのでご覧ください。



(委員会の活動状況)



(海外調査の概要)

代表質問 9月7日



自民党福井県議会
畑 孝幸 議員



知事の政治姿勢について

- ・北陸新幹線の整備促進について、今回の国の概算要求の内容を踏まえ、年末に向けて県民が前進していると実感するためにも、どういったことを国に要望していこうと考えているのか、知事の所見を伺う。
- ・本年7月大雨時の初動対応について、迅速かつ的確に行われたのか、何が課題であったか、危機管理監の評価を伺うとともに、地区防災計画の策定やハザードマップの活用、住民理解の醸成など、市町と連携した防災に向けたソフト対策についてどのように取り組むか、所見を伺う。



自民党福井県議会
松崎 雄城 議員



エネルギー行政について

- ・脱炭素化の取組について、2050年カーボンニュートラル実現に向けた官民連携による取組をどのように進めていくか、所見を伺う。

産業行政について

- ・物価高騰対策について、終わりの見えない物価高騰に苦しむ県内の事業者や県民のニーズをどのように把握しているのか伺うとともに、今後の県としての経済対策の方針について、知事の所見を伺う。



民主・みらい
渡辺 大輔 議員



知事の政治姿勢について

- ・人口減少対策について、今後、県内における労働力人口が一層減少し、生活インフラ維持のための担い手の不足が予想される中、それに適応する戦略を県としてどのように進めるのか、所見を伺う。

行財政改革について

- ・男性育休の取得促進について、「男性育休促進企業奨励金」の現時点での申請状況や今後の見通しを伺うとともに、代替要員の確保にかかる支援の方向性について、知事の所見を伺う。

審議の様子はYouTubeをご覧ください



一般質問 9月12日・13日

民主・みらい
三田村 輝士 議員



- ・北陸新幹線越前たけふ駅周辺整備への支援
- ・北陸新幹線福井・敦賀開業に伴うサイン計画
- ・物価高騰に伴う生活困窮者支援および特例貸付の返済の状況

手話で自己紹介を行い、生活困窮者への支援等について一般質問を行いました。

自民党福井県議会
大和 久米登 議員



- ・新幹線県内延伸に伴う福井の誇り、交通体系整備、事業促進
(1) 福井城の歴史や発信
(2) 芦原温泉駅の二次交通体系
(3) 越前海岸～若狭湾、両国定公園クルーズ、陸上交通をつなぐ県内回遊ルート

県民の誇り共有の為、福井藩の輝、芦原温泉駅、若狭クルーズの振興案を問う。

自民党福井県議会
田中 宏典 議員



- ・原子力政策
- ・人口減少対策
- ・福井県立大学の中期計画

ふくい創生・人口減少対策戦略、県は何をなすべきか？十分な検討を求めます！

自民党福井県議会
南川 直人 議員



- ・教育への投資
- ・福井駅の機能とキャパシティ
- ・地域鉄道の今後のあり方
- ・歴史的資源を活用した観光誘客

医学部は理系なのか？経済学部は文系なのか？想いは増すが、理系女子頑張れ！

越前若狭の会
斉木 武志 議員



- ・ハピラインの運賃
- ・新幹線の運賃
- ・北陸電力の料金
- ・電気ガス価格高騰対策事業
- ・中間貯蔵施設の進捗
- ・鳥獣害対策

新幹線やハピラインの運賃値上げ、要因の電気代高騰対策についてご提案！

越前若狭の会
藤本 一希 議員



- ・県民の政治参加
- ・外資系資本の土地買収
- ・LGBT理解増進法の慎重な運用
- ・再エネ開発
- ・文化振興

日本の伝統・文化、水や食料及び国土などを守るために、質問に臨みました。

自民党福井県議会
酒井 秀和 議員



- ・行政運営
- ・スポーツ文化交流

自助力の高い福井を目指すと共に「県民の暮らしを守る」施策に取り組みます。

自民党福井県議会
福野 大輔 議員



- ・人口減少対策
- ・クリアランス品の活用（ふくい高校生県議会より）
- ・福井外環状道路
- ・新日野川橋
- ・福井南スマートインターチェンジ
- ・福井鉄道

交通インフラの早期事業化を強く求めてまいります。

審議の様子は
YouTubeを
ご覧ください



一般質問

9月12日・13日

ふくいの党
山岸 みつる 議員



- ・誰も取り残されない幸福県へ向けた知事の政治姿勢
- ・補聴器の購入費用助成制度の創設
- ・校内教育支援センター(校内フリースクール)の推進

難聴対策を認知症対策につなげる&福井県を校内フリースクールの先進県に!

公明党
西本 恵一 議員



- ・高校・大学進学支援
- ・所有者不明土地の解消
- ・バス・物流・建設業界支援
- ・子どもの入院付き添い

高校入試に対し、生理による欠席もあり調査書から欠席欄を取り除くよう求める。

民主・みらい
北川 博規 議員



- ・子どもたちの居場所確保
- ・教員の確保
- ・二次交通の担い手確保と処遇
- ・共生社会推進タウンミーティングから

たとえ小さな一歩でも、前に進んでいることを示していただきたいと思います。

自民党福井県議会
渡辺 竜彦 議員



- ・福井県の食料自給率向上に向けた取組
- ・山火事への対応
- ・猛暑への対応の現状と今後の対策
- ・ふくい桜マラソン

すべての福井県民が待ち望んでいる「ふくい桜マラソン」全力で応援します。

越前若狭の会
細川 かをり 議員



- ・性被害に対する教育プログラム
- ・県内の人手不足
- ・女性活躍
- ・県内農業の状況
- ・財政

「NO拒否、GO逃避、TELL相談」のセクハラ・パワハラ対応は大事です。

民主・みらい
野田 哲生 議員



- ・女性活躍政策に向けた女性応援
- ・男性が相談できる社会づくり
- ・地域鉄道と嶺北地域公共交通の利用促進

中高年男性の自殺者が多い社会。自殺対策計画の検証と相談しやすい窓口を提言。

自民党福井県議会
時田 和一良 議員



- ・北陸新幹線とインバウンド対策
- ・田んぼガムの取組
- ・スポーツ選手のUターン
- ・地域公共交通

新幹線開業と共にやってくるインバウンド需要。官民挙げての対策が急務です。

越前若狭の会
中村 綾菜 議員



- ・幸せ実感・成長戦略としてのウェルビーイング推進
- ・外国人も含めた誰一人取り残さない共生社会実現
- ・性被害・性加害問題

性被害を受けた方、男性も含めた相談・サポート体制の充実を!

ふくいの党
堀居 哲郎 議員



- ・学校現場を含む本県の今後の熱中症対策
- ・就職氷河期世代の方々への支援
- ・仕事の進め方改革の現況

子ども達の健康を守るため学校現場の熱中症対策の改善を強く求めました。

自民党福井県議会
田中 三津彦 議員



- ・北陸新幹線福井・敦賀開業に向けて
- ・キラコンテンツ・恐竜の活用
- ・この冬の雪対策
- ・災害拠点病院の浸水対策
- ・西武百貨店福井店の存続問題

北陸新幹線福井・敦賀開業に向け、いよいよラストスパートです。

令和5年(12月)定例会会期日程(予定)

11/28(火)	開会
12/1(金)	代表質問
6(水) 7(木)	一般質問※
11(月)	常任委員会(総務教育・産業)
12(火)	常任委員会(厚生・土木警察)
15(金)	予算決算特別委員会※
20(水)	閉会

※TV実況中継を行います。
12月6日 10:00~11:00、14:55~16:20(福井放送)
12月15日 10:00~10:50(福井テレビ)

総務教育常任委員会

「福井県立学校設置条例の一部改正について」および「県有財産の取得について」の2議案について審査を行い、原案どおり可決しました。

所管事務の調査では、「人事異動時の教職員情報の共有」、「高校授業料無償化」、「県立大学の新学部設置」、「福井県嶺北地域公共交通計画の骨子案」について質疑を行いました。このほか、「クラブチームの中体連大会参加に係る課題」、「勝山高敷地内への勝山市立中学の建設」、「県職員の男性育休取得率」、「行財政改革アクションプラン」、「北陸新幹線敦賀以西の調査の進捗状況」、「デジタル地域通貨の運用体制」などについて議論しました。



県立大学新学部設置に関する有識者会議

厚生常任委員会

「福井県児童・女性相談所および福井県嶺南振興局敦賀児童相談所の設置に関する条例の制定について」などの4議案について審査を行い、原案どおり可決しました。

所管事務の調査では、「原子力発電所における使用済燃料の中間貯蔵」、「消費者教育推進計画の目標達成状況」、「ツキノワグマの出没状況」、「水素エネルギーの利活用」、「シェアEVの推進」、「新型コロナウイルス感染症の状況」、「パートナーシップ宣誓制度の進捗状況」などについて議論しました。



燃料電池フォークリフトのトライアル利用実証の様子

産業常任委員会

所管事務の調査では、「猛暑による県産米への影響」、「Fukui Forest Designの推進」、「観光バス等の二次交通」、「ふくい桜マラソン参加者の定着」、「西武福井店について」、「海外に向けた福井の産業」について質疑を行うとともに、「有機農業と特別栽培の今後の見通し」、「イベント等での公共交通機関等の利用促進」、「新幹線開業後のイベント誘致」、「労働力不足への支援」、「後継者不足による事業承継問題への支援」などについて議論しました。



ふくい型林業経営モデル検証現場の視察

土木警察常任委員会

「福井県地方警察職員定数条例の一部改正について」、「道路改良工事請負契約の締結について」、「港湾機能施設整備工事請負契約の締結について」などの8議案について審査を行い、原案どおり可決しました。

所管事務の調査では、「自転車盗の被害」、「特殊詐欺の被害防止対策」、「インスタグラムを活用した広報啓発活動」、「福井空港の利活用および機能強化」、「地域防災力を維持するための入札制度」、「令和4年8月大雨の災害復旧状況」について質疑を行うとともに、「スーカー対策」、「高齢運転者の免許返納対策」、「建設産業の担い手確保」、「足羽川ダムの事業費等監理の見通し」などについて議論しました。



鍵掛け啓発員によるJR福井駅自転車駐輪場での鍵掛け広報

常任委員会

9月19日・20日



審議の様子は
YouTubeを
ご覧ください



予算決算特別委員会 9月25日・26日

自民党福井県議会
兼井 大 議員



- ・住み続けられる地域づくり
- ・新幹線開業プロモーション

安心して住み続けられる地域社会を目指すべく、県の考えをお聞きしました。

自民党福井県議会
山本 建 議員



- ・2次交通の充実と公共交通機関の利用促進
- ・子育て政策
- ・教育行政
- ・福祉行政

県民に寄りそった質疑に今後とも努めます(^ ^)

自民党福井県議会
山浦 光一郎 議員



- ・福井県の教育
- ・足羽川ダムの建設費の増高
- ・企業誘致と県立大学の新学部

教育をもっと面白く、を目標に引き続き質問をしていきます。

自民党福井県議会
清水 智信 議員



- ・新幹線開業後の学生の進学、就職
- ・理系人材の受け皿！
- ・日本一の多子世帯支援
- ・奨学金代理返還制度
- ・恐竜活用
- ・ふるさと教育

福井大学はじめ県内理系人材の受け皿、Uターン、恐竜活用等を提案した。

自民党福井県議会
田村 康夫 議員



- ・「園芸タウン産地化」からの産業振興とワインカレッジの在り方
- ・警察行政

観光にも繋がる「福井ワイン」への取組と警察の河川事故に対してでした。

自民党福井県議会
仲倉 典克 議員



- ・北陸新幹線と地域鉄道

森林政策と県都のまちづくり、北陸新幹線の敦賀以西について提案しました。

自民党福井県議会
笹原 修之 議員



- ・人口減少時代における観光政策
(1) インバウンド誘客
(2) MICE誘致

インバウンドやMICEなど、人口減少時代に向けた観光戦略を伺いました。

自民党福井県議会
小堀 友廣 議員



- ・ブラジル福井村60周年記念式典に参加して
- ・農業と環境
- ・県内観光

中山間地と老朽化する水利施設の維持管理するための抜本的対策を伺う。

自民党福井県議会
大森 哲男 議員



- ・県政全般

3月16日新幹線県内開業、準備は大丈夫か、来県者に満足してもらえるか？

代表質問、一般質問を行った議員については、この欄には掲載していませんが、予算決算特別委員会で、藤本一希議員、田中宏典議員、三田村輝士議員、松崎雄城議員、山岸みつる議員、斉木武志議員、渡辺大輔議員も質問を行っています。

質問とそれに対する理事者の答弁の様子は、議会ホームページからYouTubeでご覧になれます。

本会議・委員会の傍聴のお知らせ

本会議の傍聴は、当日の先着順です。議事堂2階の傍聴席入口前で傍聴券を受け取り、入場してください。傍聴席には、質疑等の内容を文字データでお知らせするモニターを配置しています(代表質問および一般質問)。

委員会の傍聴は、各委員会開催日の3日前(土・日・祝日を除く)の正午までに申込みをしてください。傍聴希望者が定員を超えたときは抽選となります。

本委員会に付託された令和5年度福井県一般会計補正予算などの3議案について審査を行った結果、原案のとおり可決しました。審査の過程であった主な質問や意見は次のとおりです。

北陸新幹線敦賀以西について

敦賀以西の認可に向けて、着工5条件のうち大きなハードルになるのは財源問題です。また、国土交通省鉄道局長が財源の枠組みを精査する必要性について言及しており、国土軸、防災の観点からも国策の事業であることを考えると、地元負担を軽減して事業を進めていく方向性は歓迎します。このことについて理事者の見解をただしたのに対し、「着工後の工期を短縮する作業と同時並行で財源の議論をすることは可能であり、考え方の整理を早く始めるよう鉄道局長に伝えた。県としては、貸付料財源の最大化に向けて、算定期間の延長や北陸新幹線の乗客数の実態に合わせた単価の見直しなどを提案しているところであり、財源確保に向けた議論を加速するよう政府・与党に求めていきたい」との見解が示されました。

さらに、インバウンド需要を見込むことやJRの収入に相当する項目を見直すことにより、貸付料を増やし、地方の負担を軽減する財源案を与党プロジェクトチームで検討すべきではないかとの提言に対し、「北陸新幹線はこれから大きな収益を生んでいくので、財源は幅広く検討していく必要がある。我々としては積極的に政府・与党に発言をしていきたい」との答弁がありました。

北陸新幹線福井・敦賀開業に向けた対応について

今回、公表された運行計画、料金設定について、利便性を高めるためには、割引商品が重要であり、鉄道会社間の競合を促していくべきとただしたのに対し、「JR東日本とは料金設定も含め話をしており、我々も利用しやすく、結果として利益が生まれるウィンウィンの関係になることは大事である。東海道新幹線と競合関係にあることは、両者とも十分認識していると思う。少しでも利用しやすい価格となるよう、引き続き、JR東日本、JR西日本にもお願いをしていく」との答弁がありました。

次に、観光について言及があり、インバウンド客の受け入れ状況が全国ワーストクラスだが、どのように分析し、今後の展開をどうするかただしたのに対し、「初めて来日する外国人観光客は東京など主要都市のみを訪問し、訪問回数を重ねるにつれ、地方を訪れる傾向があるため、リピーターが多い台湾や香港などの東アジアを中心にインバウンド対策を行っている」との答弁がありました。

また、効果的な観光プロモーションの実施や観光分野における他県との差別化と「本物」の意味合い等について様々な意見が述べられました。

さらに、二次交通について言及があり、地域鉄道については全国に先駆けた異次元の利用促進策を福井モデルとして打ち出し、必要な財源を国に要望するべきとただしたのに対し、「昨年度は、ふく割を使った1日フリー切符を販売した。また、えち鉄では恐竜列車を導入したり、福鉄ではレトラムの通年運行などを行っている。このような工夫をした上で、国に対して補助がなければ公共交通は守れないということも伝えている」との答弁がありました。

また、タクシー運転士やバス運転士の確保支援、レンタカー増車に向けた駐車場の確保、地域鉄道における車椅子やバギー利用者の乗降等について様々な意見が述べられました。

このほか、使用済燃料の県外搬出、人口減少対策、ブラジル福井村60周年記念式典、洋上風力発電の位置付け、若狭湾サイクリングルートの取組状況、コロナ病床確保料の過払い、弱視者のための点字ブロック、教員の残業時間減少、教員の再任用選考に係る損害賠償請求事件、SASA(福井県学力調査)の活用、校内模擬投票の進捗状況、福井市繁華街の治安維持など広範多岐にわたり、理事者の見解と対応をただしました。

議会トピックス 8月～9月

近畿2府8県議会議長会議に出席

8月7日(月)に、京都府で開催された近畿2府8県議会議長会議に力野副議長が出席しました。

北陸新幹線の整備促進や北陸地域における高規格道路の整備促進などの議案について審議、決定しました。これらは要望書として取りまとめ、9月当初に、政府や関係省庁に要望しました。



洋上風力の先進地・秋田県を視察調査

8月7日(月)、8日(火)、超党派議員による「再生可能エネルギー促進議員連盟」が、洋上風力発電の整備が進む秋田県を視察しました。

本県においてもあわら市沖で洋上風力が計画されており、今回の視察を踏まえ、再生可能エネルギー導入拡大に向けた取組などについて議論が活発になりそうです。



こどもの明るい未来推進議員連盟知事要望

9月29日(金)、超党派の議員による「こどもの明るい未来推進議員連盟」が、杉本知事に、本県が目指す日本一幸福な子育て県「ふく育県」をさらに推し進めるための子育て支援や結婚応援に関する施策の制度拡充、強化を要請しました。

知事からは、子どもや親の目から見て安心できる仕組みとなるような施策を作り上げていきたいとの発言がありました。



Facebook

この他にも、議会の日程や会議内容、議長の公務や議員連盟の活動などを日々情報発信しています。ぜひご覧ください、いいね!やフォローをお願いします!

<https://www.facebook.com/fukuikengikai/>

<http://twitter.com/fukuikengikai>



X(旧Twitter)

「ふくい高校生県議会」を開催しました

県政や県議会に対する理解を深めてもらうことを目的に、福井県議会、福井県、福井県教育委員会の共催により、8月1日(火)に、「ふくい高校生県議会」を開催しました。

今年度は、5校から20名の高校生が参加し、模擬委員会の委員として県の担当部局と質疑を行うなど、県議会での議論を体験しました。

◆開催に向けての準備◆

6～7月にかけて、参加した高校生たちは、自分たちが課題と考える県政テーマについて、各学校を担当する議員と意見交換し、アドバイスをもらいました。現状や課題の把握、県に対する質問や提言書案作成などの準備に本番直前まで取り組みました。

参加校	チーム	意見交換テーマ
丸岡高校	3233系	新幹線駅周辺のまちづくりについて
福井南高校	Mama's Bank Account	原子力政策について
敦賀高校	ONDOツルガ	文化の振興について
藤島高校	AGORA	北陸新幹線開業に向けた観光誘客について
道守高校	Sky-High	共生社会の実現に向けた施策について



(敦賀高校)

チーム担当議員の高校訪問



(福井南高校)

◆開催当日◆

【模擬委員会】

高校生が委員となり、学校ごとに選んだ県政テーマについて、担当部局と質疑を行う模擬委員会を開催しました。

高校生ならではの視点や発想による意見や提案が相次ぎ、担当部局からは、どう連携していけるか検討したいなど前向きな答弁がありました。参加者たちは最後に、質疑の内容を踏まえて提言書を作成し、担当部局へ提出しました。



(藤島高校)

模擬委員会の様子

【議場での提言書発表】

模擬委員会終了後、参加者全員が議場に参集し、西本正俊議長進行のもと、提言書の発表を行い、各学校の提言内容を共有しました。



(丸岡高校)

提言書を発表



(道守高校)

◆開催後◆

9月定例会の代表質問や一般質問においては、議員が高校生からの意見や提言を取り上げながら、県の施策への導入について検討を求めるなど、若い世代の様々な意見が県議会での議論に反映されました。

また、今回の様子は、県議会のテレビ広報番組で紹介したほか、参加した各学校においても校内での報告会などを通じて、学校全体で広く共有することとしており、県議会への理解が進むとともに、より多くの高校生の政治参加につながることを期待されます。



詳しくは議会HPをご覧ください。



高校生県議会に密着したテレビ広報番組(録画配信)もご覧いただけます。(2024.9.2まで)



「福井県議会だより」へのご感想をお聞かせください。

福井県議会ホームページの「福井県議会だよりアンケート」のページから、ご感想、ご意見をお願いいたします。



発行 福井県議会広報会議

〒910-8580 福井市大手3丁目17-1 福井県議会 議会局総務課

電話：0776-20-0605 FAX：0776-20-0674

HP：https://www.pref.fukui.lg.jp/gikai/

Facebook：https://www.facebook.com/fukuikengikai

X(旧Twitter)：http://twitter.com/fukuikengikai

令和5年11月15日発行